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郑州新芒果房地产有限公
司副总经理 李涛

出门学习 闭门练功

河南盛润置业有限公司副
总经理 吴建军

河南豫发置业有限公司董
事长助理 朱洪杰

地产市场内涵将更宽泛 规范调整助力行业发展 经历风雨 才能见彩虹

2011年，对中国的房地产以及中原楼市而
言是个不平凡的年份;2011年，国家一系列宏观
调控政策的出台，对房地产的健康良性发展起
到了至关重要的作用。2012年及未来，房地产
市场将会向着更加趋于理性、和谐的方向发展。

2011中原地产发展年会
暨2011中原地产年度大奖颁奖盛典

获奖人物专访

A24

新年寄语：中原经济区的发
力将助推中原房地产市场的发展
走向新的阶段，新的一年里，祝愿
中原房地产市场发展更加趋于理
性、和谐。

构建国家战略下的中原经济区，无疑
将给中原房地产业带来巨大的发展机遇。

在李涛看来，首先，中原经济区的建
成将极大地提升中原地区的影响力和竞争
力，这就意味着中原房地产业的发展具备
了更大的平台，发展空间也更为广阔。
2011年以来，国家针对房地产业的调控力
度很大，房地产市场的增长中心已经在向
中西部地区转移。这样的趋势意味着中原
经济区的构建将会促进河南房地产进入发
展的黄金时期。

其次，河南的人口、城镇化进程、区位
条件、交通运输等固有优势，将乘着中原
经济区构建的东风得到更好的发挥，促进
中原房地产业的发展壮大。

“中原经济区的发力将助推中原房地
产市场的发展走向新的阶段，而楼市的系
列实质性调控将引导着中原房地产市场
发展更加趋于理性、和谐。”李涛说。

从2011年的市场看，密集的政策调控
政策势必会对楼市和房企造成一定的影
响。如果楼市调控力度进一步加大，市场在
政府的掌控下会朝着一种更为理性的方向
发展。未来整体经济形势趋于上行，刚需仍
然强劲。因此，有些人想象调控的疾风骤雨
将带来楼市的“暴跌”是不会出现的。

“2012 年，新芒果将按照既定的企业
目标，出门学习、闭门练功，静心做好产
品。”李涛表示。

吴建军认为，在 2011 年国家严厉的
房地产调控之下，中原经济区建设获得国
家支持并上升为国家战略，这将为推进工
业化城镇化带来重大机遇，而城镇化则是
推动房地产发展的主要动力，这样的一个
历史机遇将赋予房地产市场一个全新的
发展机会，无疑是给处于冬天的郑州楼市
带来了希望和喜悦。

“这次调控之所以称为元年，主要是
具体措施空前，调控的主要原因是国家
认为房地产市场出现了问题，不利于国
家经济的可持续发展和和谐社会的建
立，需要进行规范和调整，使之更加健康
有序地发展。”吴建军说。

“经过了近十年的发展，公司不仅在
房地产领域取得了喜人的业绩，更是在
其他行业板块领域完成了战略开发。
现在公司调整了发展战略，开始加大对
房地产领域的投资，这对于公司地产板
块度过市场寒冬，迎接新的发展机遇提
供了强大的支撑，同时公司的多行业经
营的优势也在这个严峻的市场冬天凸
显出来。”

他表示，对于这个历史性的机遇，房
地产市场的内涵将更加宽泛，细分会更加
深入，不仅从粗放型向精细化转变，从单
一的住宅地产向工业地产、旅游地产、商
业地产的转变，也要从资本运营的角度进
行更深入的拓展。

新年寄语：中原经济区建设获
得国家支持并上升为国家战略，为
推进工业化城镇化带来重大机
遇。祝愿河南人民幸福安康，龙年
吉祥。

“
” 2011年，对于中国的房地产以及中原

楼市而言，都是一个不平凡的年份。中原
经济区的发力，河南正迎来历史上发展最
好的时机。而这一年，国家一系列宏观调
控政策的出台，对房地产的健康良性发展
起到了至关重要的作用。

徐霖说，房地产行业是中国经济迅速
发展的支柱产业，它与国计民生的稳健发
展的关系也越来越显得密切。“我们需要
它的健康发展，我相信，中原经济区发力
元年和房地产实质调控的元年，两个元年
的相遇，会让中原房地产市场将朝向健康
良性发展，市场将越来越稳健，越来越规
范。”对于中国楼市的今天，一种粗放式
的、高杠杆化的房地产增长周期已经结
束。而 2011 年，楼市也经历了一个从“发
烧”到“冷静”的过程，它对中国房地产业
及宏观经济意义重大。

这种规范与调整，会对房地产行业
产生深远影响。经过规范后的楼市，谁
都可以进来，谁都可以做出特色，市场
迎来一次真正的回归，回归市场，回归
正轨。

“作为地产界代表，我们也希望行
业能健康、平稳、实现可持续发展。”徐
霖表示，国家对地产行业出台系列调控
手段，目的也是为了让房地产行业发展
得更为理性。展望未来，我们依然有信
心面对新的挑战。

新年寄语：中原经济区的发力，
河南正迎来历史上发展最好的时
机。新的一年里，相信经过规范后
的楼市，市场将迎来一次真正的回
归，回归市场，回归正轨。

“
”

尽管 2011 年房地产行业遭遇了“冬
天”，尽管很多楼盘销售遭遇了困难，但本
次中原地产年会房地产行业参会嘉宾几
乎都表现出乐观的态度。

“这是个好事！”河南豫发置业有限
公司董事长助理朱洪杰说，“调控的目的
不是阻碍房地产市场的发展，而是让房地
产行业更好地承担改善老百姓居住的功
能。调控降低了投资狂热，促进了房地产
行业可持续健康发展，老百姓得到了实
惠，企业也因竞争压力加大而更用心地做
产品。”

在朱洪杰看来，只要是好产品就能得
到消费者的认可。河南豫发的金晨嘉园
9 月份开盘的时候，依然迅速售出近 900
套，靠的就是出众的品质与合理定价。

“明年上半年市场将平稳运行，成交
量与价格都不会出现大波动，而下半年随
着调控政策影响的消化，部分购房需求将
随之释放，成交量也将出现反弹。”

把房地产行业放在更为广阔的视野
下审视，朱洪杰给我们描述了一个更美好
的未来：“世界经济正处于大调整、大变革
时期，国内的经济形势其实比国外表现要
好，房地产行业的调整与变革只是暂时
的，它所带来的阵痛也是暂时的，等结构
调整到位，老百姓的日子会更好，也会得
到更多的实惠，只有经历了风雨才能见到
彩虹，相信明年会更好。”

新年寄语：调整与变革只是
暂时的，结构调整到位后，老百
姓会得到更多的实惠，只有经历
了风雨才能见到彩虹，我相信，
房产行业明年会更好。

“
”


